
 

質 問 順 位 ２ 質 問 者 関 藤 龍 也 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．教育行政 １．文部科学省指定事業について １．文部科学省が指定する、様々な教育事業が本市においても実施さ

れていると思いますが、滝川西高等学校・西小学校・開西中学校が

指定校となっている「英語力を強化する指導改善の取り組み」につ

いて、どのような英語指導改善が行われ、また、英語指導を担当す

る教員の指導力の向上をどのように図られているのかお伺いしま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．第一小学校・東小学校・西小学校を指定校とし、「退職教員等外

部人材活用事業」がありますが、非常勤講師として配置され、指導

に当たられている先生はいるのか、いるとすれば、その成果につい

てお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．本市においては、指定事業にはなっていませんが、「小・中学校

ジョイントプロジェクト」の成果が、芦別市立啓成中学校で発表さ

れました。その取り組みの重点として「教師の授業改善」・「生徒の

生活時間の見直しの認識」が上げられていましたが、この取り組み

についての教育長の見解をお伺いします。 
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質 問 順 位 ２ 質 問 者 関 藤 龍 也 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

 ２．全国学力・学習状況調査結果

の公表について 

１．文部科学省は、全国学力・学習状況調査の結果についての公表を

各教育委員会の判断に委ねると、今までの考えを一転しましたが、

本市において、学校別成績公表についての教育長のお考えをお伺い

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３．全国との学力格差について １．全国的に見て北海道の学力が低い状況が続いております。全国的

に地域における学力格差が問題となっておりますが、教育委員会の

見解をお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４．不登校生徒に対する進路指導

について 

１．不登校生徒に対する教員の進路指導と支援対策はどのように行わ

れているのかお伺いします。 
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